

21.000 Euro an drei gemeinnützige Einrichtungen: Spendenübergabe bei dm-drogerie markt mit Oberbürgermeister Marcel Philipp und dm-Geschäftsführer Christian Bodi

Aachen/Karlsruhe, 20. Juli 2011. Ihre Sportlichkeit und ihr Engagement haben die Aachener Anfang Juli beim Spendenmarathon von dm-drogerie markt unter Beweis gestellt. Auf insgesamt drei Fitnessrädern traten sie kräftig in die Pedale – für einen guten Zweck. Denn für jeden geradelten Kilometer legten die dm-Mitarbeiter 30 Euro in einen Spendentopf für drei Aachener Einrichtungen. Insgesamt 659 Kilometer radelten die Aachener, darunter Bezirksbürgermeister Achim Ferrari in Vertretung des Oberbürgermeisters, in sieben Stunden. Auch zwei weitere Spendenpaten waren dabei: Theaterintendant Uwe Brandt und Hitradio-Moderator Christian Meißner. Das dm-Team stockte den Spendenbetrag auf, so dass sich die Klinik-Clowns Aachen e.V., das Jugendbüro Aachen-Ost und die Aachener Engel e.V. über insgesamt 21.000 Euro freuen können. Am Mittwoch, 20. Juli, um 13:30 Uhr überreichten dm-Geschäftsführer Christian Bodi und Oberbürgermeister Marcel Philipp vor dem dm-Markt in der Ursulinerstraße den Vertretern der Projekte die Spendenschecks über je 7.000 Euro.

Große Unterstützung der Aachener

„Seit mehr als drei Jahrzehnten sind wir hier in Aachen vertreten. Wir fühlen uns der Stadt und ihren Menschen sehr verbunden. Deshalb engagieren wir uns gerne für gemeinnützige Einrichtungen hier vor Ort“, sagte dm-Geschäftsführer Christian Bodi. „Wir freuen uns, dass unser Radmarathon bei den Aachenern so gut ankam und so viele Unterstützer fand. Die ausgewählten Einrichtungen leisten unserer Meinung nach besonders wichtige Arbeit.“ So spenden die Klinik-Clowns beispielsweise mit ihren Besuchen auf den Kinderstationen den kleinen Patienten Trost und heitern sie auf. Im Jugendbüro Aachen-Ost stellen Jugendliche aus vielen Kulturen Projekte auf die Beine und unterstützen sich gegenseitig. Aktuell gestalten sie in Eigenregie einen Kellerraum in der „Offenen Tür Josefshaus“ zur Disco um. Die Aachener Engel helfen Bedürftigen, die in Not geraten sind. „Die Aktion hat trotz Muskelkater sehr viel Freude gemacht und das Resultat ist überwältigend“, sagte deren Geschäftsführer Martin Lückner, der selbst aktiv auf dem Rad saß. „Wir ziehen bald in größere Räume. Dort werden wir auch verstärkt kostenlose Nachhilfestunden anbieten. Die dm-Spende trägt maßgeblich dazu bei, die Räumlichkeiten zu einer idealen Lernstätte umzubauen und damit die Bildung von benachteiligten Kindern und Jugendlichen zu ermöglichen.“

Weitere Informationen:
dm-drogerie markt
Filialleiter Peter Heghman
Ursulinerstraße 7-9
52062 Aachen
Tel.: (0241) 55924267
www.dm.de

Pressekontakt:
dm-drogerie markt
Herbert Arthen
Tel.: (07 21) 55 92 11 95
Fax: (07 21) 6 25 14 90
E-Mail: herbert.arden@dm-drogeriemarkt.de
www.dm.de